

faciliter la venue au Canada de boursiers latino-américains du Programme d'assistance technique, envoyés ici pour y faire des études dans les services de l'Etat ou aux universités canadiennes.

Par suite du voyage que le ministre des Affaires étrangères de Colombie a fait à Ottawa en 1949, une mission de deux membres a aidé le Gouvernement colombien à réformer dans ce pays le mode d'inscription électorale et le système de carnets d'identité. Deux autres experts canadiens se sont joints à cette mission au cours de l'année. Quoiqu'il ne s'agisse pas là d'une mission officielle, le Ministère s'est employé à aider les autorités colombiennes à établir des relations fructueuses avec les techniciens du Canada dont elles avaient besoin. Nos missions ont également aidé un grand nombre d'étudiants d'Amérique latine à s'inscrire dans des maisons d'enseignement du Canada. Il n'existe pas de statistique précise à ce sujet, mais on estime que plusieurs centaines d'étudiants d'Amérique latine ont suivi des cours au Canada durant l'année.

Le Canada s'est fait représenter à plusieurs conférences techniques interaméricaines intéressant certains ministères de l'Etat, notamment au Deuxième Congrès interaméricain de statistique, qui s'est tenu à Bogota en janvier, à la cinquième assemblée générale de l'Institut panaméricain de géographie et d'histoire, à Santiago (Chili), en octobre, et à la treizième Conférence d'organisation sanitaire panaméricaine, à Ciudad-Trujillo (République Dominicaine), en septembre et octobre. Bien qu'il ne fasse pas partie de l'Organisation des Etats américains, le Canada a continué d'être membre de divers organismes techniques interaméricains tels que l'Institut interaméricain de statistique, l'Union postale des Amériques et de l'Espagne, l'Office de radio interaméricain, les Commissions de géographie et de cartographie de l'Institut panaméricain de géographie et d'histoire et la Conférence interaméricaine sur la sécurité sociale.

Extrême-Orient

Lorsque les troupes de la Corée du Nord ont commis une agression non provoquée contre le Gouvernement de la Corée, les affaires d'Extrême-Orient se sont brusquement placées au premier plan de l'actualité mondiale.

En Indochine, la pacification du pays, qui semblait en bonne voie, s'est arrêtée soudain, et les troupes du Vietminh, menées par les communistes, ont réussi à infliger de lourdes défaites aux armées de la France et du Vietnam. Toutefois, les progrès continuels qu'ont réalisés dans le domaine constitutionnel les trois Etats associés du Laos, du Cambodge et du Vietnam, ainsi que l'amélioration de leurs relations entre elles et avec la France, forment un aspect plus encourageant de la situation indochinoise. Le Gouvernement canadien qui a suivi cette évolution avec beaucoup de sympathie a exprimé l'espoir que l'établissement de ces nations en Etats autonomes et associés dans le cadre de l'Union française constituerait un moyen d'accéder aux aspirations nationales des Indochinois.